

COMITE DE GESTION
Club Santé Séniors MGEN64
Vendredi 10 mars 2023 à 14 h
à la MGEN d'Anglet
COMPTE-RENDU

Présents :

Pour la MGEN

Joël PEHAU président et coordinateur national des clubs santé senior.

Valérie ELIÇALDE responsable de l'animation de l'action sociale.

Stéphane LABAIGT délégué régional pour l'environnement, le sport et la culture.

Pour le CLUB :

Josie DOUTOUMA responsable du Club.

Geneviève BRIVET secrétaire.

Albert SCORDIA.

Excusé : CLUB :

Jacques BEYRIS Délégué, secteur Béarn.

ORDRE DU JOUR

- Point sur le club 64 : Josie Doutouma.
- Restructuration de la MGEN : Joël Péhau
- Campagne d'action sociale de la MGEN : Valérie ELIÇALDE

LE CLUB 64 :

La fibre :

À la suite de l'accord du propriétaire du logement du club, Jean-Jacques AMBIELLE a contacté un électricien. Ce dernier a remarqué qu'il existait une arrivée dans l'armoire électrique du local. La fibre pourra donc être installée.

Le matériel du local :

L'imprimante est en réparation depuis vendredi 3 mars chez (Burographic). Cette imprimante a plus de 10 ans, donc il est difficile de trouver des pièces de rechange.

Atelier mémoire :

Depuis le 6 février, 13 personnes d'âges différents suivent cet atelier le lundi de 13 h 30 à 15 h 30. L'ambiance est détendue, l'animatrice Julie DACHARY est très intéressante et à l'écoute de chacun. Les exercices sont ciblés et demandent à chaque stagiaire de répondre à des exercices mnémotechniques.

Conférences ou ateliers sur le sommeil, l'équilibre, la nutrition :

Une rencontre avec Le directeur de l'I F S I est prévu le 22 mars.

Message ODYSSEA :

La MGEN et le club vont participer à une marche de 5 km dans Bayonne. Les inscriptions seront ouvertes jusqu'au 19 avril. La participation est de 16 €. Préciser la taille du T-shirt qui sera distribué ainsi que l'adresse mail.

Vernissage de l'exposition de l'atelier photo :

À la maison pour tous Anglet à partir de 18 heures ce jour 10 mars.

Protection du site :

Intervention de Joël Péhau : il a été contacté par la direction du siège MGEN sur le numérique et la protection des données. Pour le 64, le site est protégé ; cependant, il sera nécessaire d'intégrer un nouveau bandeau pour les cookies (accepter — refuser). D'autre part, il faudra s'assurer que les personnes ont donné leur accord pour les photos publiées sur le site. Josie Doutouma indique que les adhérents du Club signent une autorisation lors de l'inscription de début d'année.

Attestation d'assurance MAIF :

Josie précise que les locaux occupés par le club nécessitent 1 assurance. Valérie ELIÇALDE va s'en occuper.

Restructuration de la MGEN :

Joël PEHAU, Valérie ELIÇALDE

La direction est assurée par Audrey SIVEK pour les départements 40 et 64.

La MGEN est restructurée et réorganisée.

4 pôles essentiels apparaissent

Enseignement supérieur

Environnement et territoire

Santé sociale

Sport culture

Des responsables régionaux permettent de coordonner les tâches. Les journées de télétravail sont plus nombreuses et facilitent le travail de partout.

Pour le bureau d'Anglet, l'équipe n'est plus au complet, donc les horaires d'accueil sont modifiés en attendant les futurs recrutements.

Un box d'accueil fermé a été installé, afin de recevoir les adhérents avec plus de convivialité et de confidentialité.

Campagne de proximité d'action sociale de la MGEN :

Valérie ELIÇALDE présente ce dispositif renouvelable en partant du constat de l'année 2022. Cette campagne permet de contribuer à une protection globale de l'adhérent.

Renforcer l'action militante et informer.
Augmenter l'accompagnement sur le parcours de vie.
Assurer une protection.

Le taux de satisfaction est très important.

Pour 2023 la campagne durera 3 mois. L'âge ciblé concernera les 75 ans très isolés et les personnes à partir de 80 ans toutes situations comprises.

Une adresse électronique est nécessaire.

Deux grandes étapes sont mises en œuvre :

- Premièrement l'envoi d'un questionnaire par courrier électronique.
- Deuxièmement à partir de ces réponses, les personnes concernées seront appelées par téléphone et seront orientées éventuellement vers le club santé senior.

Peut-être certains adhérents du club seraient-ils intéressés pour participer à ces appels ?

La campagne débutera début avril et un bilan sera effectué en juillet.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 15 h 30.

Pour le Comité de Gestion
Le Président



Joël PEHAU

La Responsable

Josiane DOUTOUMA

La Secrétaire



Geneviève BRIVET